

TRAFICO

El Valle, cortado por tres meses

El Ayuntamiento ha decidido realizar actuaciones de urgencia durante los próximos tres meses en la carretera del Valle -circunvalación del Casco Histórico-, cortada desde el 23 de enero, ante el riesgo de nuevos desprendimientos de rocas. Según informó el Ayuntamiento en una nota de prensa, tras estudiar el informe que la empresa Geocisa ha elaborado sobre la carretera del Valle, el consistorio acometerá diversas actuaciones de urgencia encaminadas a garantizar la seguridad en la zona comprendida entre el Puente Nuevo de Alcántara y el Arroyo de la Degollada. El diagnóstico realizado por Geocisa advierte de los riesgos que existen en la actualidad en algunos tramos de la carretera y propone diversas actuaciones de consolidación para resolver las deficiencias que han ocasionado el paso del tiempo y las fuertes lluvias. Por su parte, el grupo Municipal Popular ha presentado una propuesta para pedir que la Junta y la Diputación aporte un 30 por ciento cada una para las obras de consolidación del Valle.

SERVICIOS SOCIALES

Atendidos más 9.000 toledanos

Los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Toledo atendieron el año pasado a un total de 9.607 personas, lo que supone un incremento de casi mil personas más con respecto al año anterior, según informó la concejal de Servicios Sociales, **Ana Saavedra**, quien hizo balance de las actuaciones realizadas por su departamento a lo largo de 2009. A pesar de mantener una línea "similar a la del ejercicio anterior", la implantación de la Ley de Dependencias y la difícil situación de la economía ha provocado que más personas requieran la atención social del Ayuntamiento, según señaló la edil. El perfil del usuario que se acerca a los Servicios Sociales municipales es el de mujer que reclama atención bien personal o bien para su familia o personas dependientes que están a su cargo, y el año pasado crecieron las demandas por pérdida de empleo.

CONSORCIO

Se remodelará la Subida de la Granja

La licitación del proyecto de remodelación de la subida de la Granja, con un presupuesto de 840.000 euros y un plazo de ejecución de 10 meses, y la adjudicación de las obras de remodelación y mejora de Cubiertas de San Miguel, con 80.000 euros, fueron algunos de los proyectos que recibieron el visto Bueno del Consejo de Administración del Consorcio de Toledo. Asimismo, se aprobó la supresión del cableado, el tratamiento del pavimento y fachadas en la calle de las Bulas, por alrededor de 425.000 euros, y la mejora de fachada, cubiertas y elementos comunes del edificio de la Plaza del Colegio Infantes, número 13, actuación valorada en 624.000 euros. En la reunión, celebrada el pasado lunes, también se debatieron otros proyectos reno-

vación urbana, tales como la mejora del Paseo del Carmen y la zona de San Pedro Mártir y San Román. Esta última actuación ya cuenta con el proyecto terminado y valorado en cerca de un millón de euros, y se espera que quede listo para su licitación en la próxima reunión del Consejo de Administración del Consorcio. Este órgano directivo también aprobó la financiación del taller de recuperación medioambiental del Casco.



JUVENTUD

Escritura creativa en 'Entre lunas'

La concejal de Juventud, **Carmen Jiménez**, presentó el programa de ocio 'Entre Lunas' que se desarrollará los fines de semana desde el próximo día 19 hasta finales de mayo en diferentes espacios de la ciudad y que contará con El Langui, del grupo La Excepción, y con un Taller de Escritura Creativa. Según Jiménez, que estuvo acompañada por **Sergio Aguado**, autor del cartel de la nueva edición del programa "Entre Lunas", este año ha contado con la participación de doce asociaciones juveniles de la ciudad, siendo dos de ellas nuevas a la hora de colaborar con la Concejalía de Juventud. De esta forma, se ha elaborado un programa "que va creciendo" a lo largo de las ediciones y que incorpora a las actividades de ocio un cariz de formación y de fomento de la cultura, como ha explicado la concejal, quien ha resaltado la oferta alternativa al ocio nocturno que propicia esta iniciativa. 'Entre Lunas' comienza este viernes con un Taller de Escritura Creativa que se impartirá en la biblioteca de Santa Bárbara, a cargo de la asociación Verbalina. El sábado 20, la Sala Thalia estará El Langui, cantante del grupo de hip-hop La Excepción, a partir de las 20 horas con entrada libre. Jiménez destacó también la ruta "Mujeres ilustres toledanas" que se celebrará el 6 de marzo con motivo del Día de la Mujer y se refirió a dos viajes a Madrid relacionados con el teatro.

